

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar 'Jumat Curhat' di Masjid Nurul Islam untuk Mendekatkan Diri dengan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

May 3, 2024 - 13:21



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar 'Jumat Curhat' di Masjid Nurul Islam untuk Mendekatkan Diri dengan Masyarakat

Sukabumi, 3 Mei 2024 – Dalam upaya mendekatkan diri kepada masyarakat dan memperkuat hubungan komunikasi, Polsek Kalibunder di bawah kepemimpinan IPTU Taufick Hadian, S.IP, mengadakan kegiatan "Jumat Curhat" setelah pelaksanaan sholat Jumat di Masjid Nurul Islam, Kampung Karanggenteng, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang diadakan pada Jumat, 3 Mei 2024 ini, bertujuan untuk menampung aspirasi serta keluhan masyarakat sekaligus memberikan kesempatan kepada warga untuk berinteraksi langsung dengan anggota Polsek Kalibunder. Selama acara, beberapa poin penting disampaikan kepada masyarakat, mencakup:

1. **Pentingnya Keamanan dan Ketertiban:** IPTU Taufick Hadian menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di lingkungan masing-masing untuk menciptakan suasana yang kondusif.
2. **Penertiban Knalpot Bising:** Masyarakat menyampaikan permintaan kepada pihak kepolisian untuk terus melakukan penertiban terhadap penggunaan knalpot bising yang sering mengganggu ketenangan lingkungan.
3. **Apresiasi Masyarakat:** Warga mengucapkan terima kasih kepada Polsek Kalibunder atas upaya dan dedikasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalibunder.

"Kami menyadari pentingnya komunikasi dua arah antara kepolisian dengan masyarakat. Dengan 'Jumat Curhat' ini, kami ingin membuka lebih banyak ruang dialog, mendengarkan lebih banyak suara dari warga, serta bersama-sama mencari solusi atas berbagai permasalahan yang ada," ujar IPTU Taufick Hadian.

Kegiatan 'Jumat Curhat' ini diharapkan akan menjadi forum reguler yang bisa menjembatani kepolisian dan masyarakat, sekaligus menjadi sarana untuk memperkuat tali silaturahmi dan meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan bersama. Polsek Kalibunder berkomitmen untuk terus melaksanakan tugasnya dengan penuh tanggung jawab, seiring dengan meningkatkan kualitas interaksi sosial bersama warga.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
<button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```